

# BAKAMLA

## Efisiensikan Waktu, Kodim 0716/Demak Gelar Pra TMMD Reguler Ke-123 Tahun 2025 di Desa Bandungrejo Karanganyar

Agung widodo - [DEMAK.BAKAMLA.ID](https://www.demak.bakamla.id)

Feb 17, 2025 - 10:41



*Kodim 0716/Demak Gelar Pra TMMD Reguler Ke-123 Tahun 2025 di Desa Bandungrejo Karanganyar*

DEMAK - Jelang pelaksanaan TMMD Reguler ke-123 TA 2025 yang rencananya akan dibuka secara resmi pada Rabu (19/02) esok, Kodim 0716/Demak gelar pra

TMMD di Desa Bandungrejo, Kecamatan Karanganyar, Kabupaten Demak, Senin (17/02/2025).

Pra TMMD yang digelar sudah berjalan hampir 10 hari, dengan persentase perolehan progres sasaran utama pengecoran jalan rabat beton sepanjang 642 meter, lebar 5 meter dan tebal 0,15 meter mencapai 13 persen. Gorong-gorong 4 titik mencapai 65 persen, saluran air dan talud sepanjang 10 meter masih 0 persen dan peningkatan 2 jembatan mencapai 95 persen.

Pasi Ter Lettu Muhammad Kamidi selaku penanggungjawab lapangan, menyampaikan bahwa pra TMMD dilaksanakan untuk mengefisiensikan waktu pelaksanaan, mengingat sasaran TMMD kali ini cukup banyak, diantaranya empat sasaran utama yaitu pengecoran jalan rabat beton, pembuatan gorong-gorong, pembangunan 2 jembatan dan perbaikan saluran air dan talud.

Selain sasaran utama, juga ada banyak sasaran tambahan, 4 rehab RTLH, pembangunan sumur bor 2 unit, pembuatan Bak Penyaringan Air Bersih 1 unit, rehap lantai TK, dan penanaman pohon sebanyak 300 batang.

"Atas petunjuk pak Dandim selaku Dansatgas TMMD, kita gelar pra TMMD untuk mengefisiensikan waktu, mengingat saat ini musim penghujan dan mendekati puasa Ramadhan 1446 H," tuturnya.

Tak hanya itu, lanjut Pasi Ter, masih ada sasaran non fisik meliputi, penyuluhan Penanggulangan Bencana Alam, penyuluhan peningkatan hasil pertanian dari Dinperten, penyuluhan Pendampingan Industri Rumah Tangga UMKM dari Dindagkop UKM, penyuluhan Pencegahan dan Mengatasi Stunting dan penyuluhan Pencegahan serta Mengatasi Demam Berdarah dari Dinkes, penyuluhan Mencegah Pernikahan Anak Dan KB dari Dinpermades P2KB, penyuluhan Identitas Kependudukan Digital dari Dindukcapil, penyuluhan Pendidikan Masyarakat Tentang Lalu Lintas dan penyuluhan Bahaya Narkoba dari Polres Demak, penyuluhan Wasbang, Kerukunan Umat Beragama dan Bela Negara.

"Untuk sasaran non fisik belum kita mulai, mungkin setelah upacara pembukaan besok, baru kita mulai. Semoga TMMD ini berjalan lancar, rampung dengan cepat dan sesuai harapan kita semua," pungkas Pasi Ter. (Pendim0716).